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サンシャイン青山さんにて行われまし
たが太子町商工会はオジサンズとの
出会いの原点でもあります。（正確に
は商工会青年部なのですが。）
ちなみに私自身も商工会青年部の
部長を経験させてもらいました。
というわけで、新春交流会は新年の
事始めに相応しい会なのです。
年に一度しかお会い出来ない方との
お話も楽しかったりしますし、新しい

バックナンバーは
こちらからお読み
いただけます。

毎年恒例の新年の事始め。
太子町商工会
新春交流会でございます。
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方との出会いも刺激にな
ります。何より毎年この
会に参加できるというこ
とは、プライベート、仕事
等　いろいろ順調という
バロメーターにもなるのでそういう意
味でもこの会に参加できることに感
謝ですね。（年末にひどい目に会いま
したが・・・。）目の前に料理はありま
すが、食べることなんて忘れて楽しい

会話に夢中です！誰も席に座ってま
せん。（笑）オジサンズ山本君のFBで
その楽しげな様子がアップされてい
ました。（僕も写ってます！！）

新春交流会の
様子 

２０１８年  新年会  一発目はクエ鍋で！
最後の忘年会も鍋でしたが、最初の
新年会も鍋です。寒いですから。
今回は ２ヶ月に１回くらいのペースで
集まっている同級生（総勢４人）の新
年会でした。
それぞれに太子町で商売をしている
ので、新年会といっても どうしてもお
互いの事業の話になります。
ただ、会議室に集まって会議！みたい
な感じで話あう面 で々もないので、食
事会という名目で集まっている感じ
ですね。全員がほぼ無関係な業種な
ので、基本的にはお互いの専門的な
ことはわかりません。
分かんないので、脱線して小学校や
中学校の時の話になることが多いで
す。（全員、小中学校が同じなので。）
僕自身も 同業の人たちとの交流会
より気軽に楽しめるので小中学校時
の昔話と思いつきのような どーでも
いいアイデアの連発です。
「そんなこと言ってたっけ？」とお互い
ぶつけ合うような昔話が心地よい年

齢になってきたのでしょうか。
毎回みんな饒舌になりながらお酒が
進みます。お酒も進むのですが、そこ
は心配するなかれ今回のお店やまよ
しさんは なんとアルコール持ち込みＯ
Ｋなのです。缶ビール、缶チューハイ、
缶ハイボール持ち込みＯＫと。（逆にハ
イボール等の注文は受け付けてくれ
ませんが。）ちなみに今回の鍋ではク
エ鍋をいただきました。
事前に人数と予算をお伝えすれば そ
れにあった鍋を教えてくれます。
そして今回は クエ鍋の予算だったみ

たいです。
ただ、ビール持ち込みＯＫといっても
良識のある範囲でお願いしますね。
（今回は缶ビール１人３本程度を持ち
込ませていただきましたが。）
持ち込みＯＫスタイルに驚いたので
その部分にフォーカスしてますが、料
理も間違いなく美味しいと思います。
締めの雑炊は本気で美味しかった
です。鍋以外でも何でもしてくれそう
なんで、今度は人数と予算を伝えて
鍋以外のものを食べたいと思いま
す！楽しみ～。

やまよし
〒671-1531 
兵庫県揖保郡太子町立岡152-6
電話：079-276-0099
（予約・お問い合わせ用）大人４人で満腹です。
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後部座席のシートベルトは忘れずに！

ローカルエリートでは記事を掲載していただける自営業のみなさまを募集しております。
ローカル（地方）からエリート（選ばれたもの）を目指して情報発信しませんか。まずは、お気軽にお問合せください。

ローカルエリートで記 事を掲載しませんか？

私たちはローカルエリートを
応援します。

紙面デザイン

バックナンバーは
こちらのQRコードから
サイトにアクセス
してください。

編 集 後 記

2018年は第1回目のオジサンズ定
例会。昨年の反省を活かし、今年の
オジサンズの集まりでは時間の有効
活用をしようと、25分まじめな話をし
て、5分休憩という30分を区切りにし
て話し合いをすることにしました！（効
率的な仕事ぶり。充実した私生
活。・・・キャリアオジサンズです！笑。）
実際には、この25分の間に雑談して
休憩時間にしっかりした話をしちゃっ
てましたが、しばらくはこのスタイルで
やっていくんですね。今年はしっかり
と変革を起こして、パワーアップします
よ！（私のパワーアップのためにも、パ
ワースポットも巡りたい。）
変革といえば、太子町にも大きな変
化が起きつつあります！
人口減少が著しい昨今、都会に出て

行った人を呼び戻そうと、太子町で
はコンパクトシティをコンセプトにし
た都市改革案が浮上。
駅周辺に居住区や公共施設、病院
などを一箇所集中させて、どこでも徒
歩で行けるようにするらしいです。
(今度説明会があるので、またしっか
り聞いてこようと思います。)
月1回のオジサンズの集まりでも、こ
の話題で盛り上がりましたね。
時代の流れとともに、変わるものが多
いのは仕方ない。しかし、変わらず残
していきたいものもある！
ということで、松田さん考案で餅つき
を計画してます。
昔ながらの杵と臼でつきたいのです
が、なにせオジサンズは自分たちで
餅つきなんてしたことないので、段取

りが全くわからず・・・。(私も以前に餅
つきしましたが・・・。汗。)
やはり、ここは知識のある和菓子屋さ
んの泰造くんプロデュースです！
定期的に交流があるからこそ、自分
だけではできないこともオジサンズそ
れぞれの知識を活かして実現出来る
ので、これからもこういった異業種間
のつながりを大切にしていきたいも
のです。餅つきがうまくいけば、子ども
無料スポーツ教室でも企画してみよ
うと思います。杵と臼で餅つきなん
て、子どもは
絶対喜ぶはず！

ここ最近、知り合いが運転中にパトカーに停
車させられる案件が多発しています。どうや
ら、後部座席の人のシートベルトができてい
なかったということみたいなんです。
竹田君の話では、乗っていた車の後部座席
にはスモークが張られていたらしく、なんで分
かったんだろうと謎は深まるばかり。
（聞いても教えてくれなかった。って・・・そりゃ
そうだ。笑。）
昔に比べると、車の運転に関してかなり規制
が厳しくなってますね！
私も注意しておかないと・・・。
私は宅配で車の運転をしていますので、後部
座席のシートベルトで、いつ捕まるのか不安
です。
（なにせ後部座席には、宅配牛乳達が・・・。）
冗談はさておき。
現在のところ、まだ皆様が活動する前の、朝

早い時間に牛乳の宅配をさせていただいて
います。
そのため、比較的交通量が少ない時間帯に
運転をしているので、交通量が少ない分、事
故に遭う確率は低いです。
とはいえ、まだ暗い時間のため、車の運転に
は細心の注意を払っています。
（最近は、寒さで路面も凍結しています。）
お客様の家を1件1件周りながら、宅配ボック
スに牛乳を置かせていただくのですが、お客
様への手渡しと思って心を込めてお届けして
います。
上田牛乳店としては、今後はできれば、お客
様と顔を合わせることができる時間帯に配達
したいと考えています。（理想は手渡しです！）
配達の際にお客様と対面することで、お客様
の生の声をご要望としてお聞きできるので
は？と思っています。

おひとりおひとりの
生活スタイルに合わ
せた「配達スケジュール」
の提案や変更など、何でもかまいません。
（申し訳ありませんが、日曜日だけはお休みを
ください。汗。）
いつでもご要望を承りますので、お気軽にお
声かけください。
上田牛乳新聞やブログの感想もお聞かせく
ださい！
上田牛乳店が、お客様にとってより身近な存
在になることが今後の目標です！

2018年 第1回目のオジサンズ定例会です。


